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O município de Abelardo Luz, em 
Santa Catarina, passou a ser reco-
nhecido, ofi cialmente, como a Capital 
Nacional da Semente de Soja. A pre-

sidente Dilma Rousseff sancionou, 
na sexta-feira (9), o Projeto de Lei 
2.907/11, de autoria do deputado 
Onofre Santo Agostini (SC), vice-líder 
do PSD. O município já possuía o títu-
lo de Capital Catarinense da Semen-
te de Soja desde dezembro de 2001. 

“Atendemos ao pedido do sindi-
cato dos produtores de Soja e esta-
mos muito felizes com o reconheci-
mento da presidente. Isso vai ajudar 
na divulgação para os agricultores, 
trazendo benefícios e compensa-
ções como os investimentos tecno-
lógicos que o local tanto precisa”, 
ressaltou o parlamentar.

Abelardo Luz está localizado na 
região Oeste do Estado, a 574 quilô-

metros da capital. O município tem 
pouco mais de 16 mil habitantes e, 
segundo Onofre, dispõe de campos 
que se adaptam muito bem à meca-
nização das lavouras, devido à pla-
nície ondulada de suas terras. 

Ainda segundo o parlamentar, 
Abelardo Luz fi gura entre os maiores 
produtores de grãos de Santa Catari-
na, sendo líder na produção de milho 
e soja, suas duas principais ativida-
des agrícolas. “É nessa terra de solo 
fértil que se produz uma das melho-
res sementes de soja do país, com 
alto índice de germinação. A área 
plantada atinge 35 mil hectares, com 
produção média de 60 sacas por 
hectare”, concluiu.

Abelardo Luz é reconhecido como
Capital Nacional da Semente de Soja

Deputado Onofre Santo Agostini (SC)

Pacientes, médicos e especialis-
tas apoiaram o deputado Geraldo 
Thadeu (MG), na quinta-feira (8), 
em audiência pública promovida 
sobre o atual panorama das hepa-
tites virais no país, na Comissão 
de Seguridade Social e Família 
(CSSF). O parlamentar luta para 
incluir no Sistema Único de Saúde 
(SUS), novo tratamento contra a 
Hepatite C.

Thadeu sofreu com a doença 
25 anos e afi rmou que o tratamen-
to, já utilizado na Europa e nos 
Estados Unidos, é revolucionário 
por apresentar uma nova geração 
de medicamentos com os quais a 
maior parte dos pacientes se cura 
tomando apenas um comprimido 
por dia, durante 12 semanas. 

“Vamos acompanhar de perto 
para que esses antivirais sejam 

aprovados pela Anvisa e adquiri-
dos, o mais rápido possível, pelo 
Ministério da Saúde. Já avançamos 
muito desde que comecei a lutar 
pela causa há 11 anos, mas a inclu-
são desse tratamento no SUS deve 
ser imediata. É a contribuição que 
o parlamento deve dar para salvar 
vidas”, ressaltou o parlamentar.

O deputado Eleuses Paiva (SP), 
vice-líder do PSD, afi rmou que o 
diagnóstico precoce ainda é um 
dos maiores desafi os no combate à      
doença. “O último boletim epidemio-
lógico divulgado pelo Ministério da 
Saúde mostrou que mais de 3 mi-
lhões de brasileiros são portadores 
de Hepatite C. No entanto, menos 
de 10% sabem que estão infecta-
dos e, quando descobrem, a doença 
já está em estágio avançado”.

Elisa Cattapan, coordenadora 

geral de Hepatites Virais do Ministé-
rio da Saúde, concordou com Eleu-
ses. “Vamos ter mais facilidade para 
adquirir esses antivirais, se tivermos 
maior número de pacientes diag-
nosticados. Isso reduz o número de 
óbitos e gera melhor condição para 
negociar”, frisou.

Deputado Geraldo Thadeu (MG)

Geraldo Thadeu defende inclusão de
novo tratamento contra Hepatite C no SUS
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Parecer favorável do deputado 
Guilherme Campos (SP), ex-líder 
do PSD, à proposta que permite o 
porte e comercialização de gás de 
pimenta por cidadãos comuns (PL 
2.400/11) foi aprovado, na quarta-   
feira (7), pela Comissão de Segu-
rança Pública e Combate ao Crime 
Organizado (CSPCC).

“Das possibilidades de defesa 
pessoal, o gás de pimenta é alter-
nativa para que não haja neces-
sidade do uso da arma de fogo. A 
utilização desse recurso não vai re-
solver todos os problemas de segu-
rança, mas garantir um mínimo de 
autoproteção. Esse artefato pode 
ser um excelente instrumento para 
evitar estupros ou até mesmo coibir 
outros crimes”, defendeu.

No texto, Campos justifi cou que 
compete ao comando do Exército 
Brasileiro a autorização, a fi scali-
zação e o comércio de armas de 
fogo e produtos controlados. O gás 
de pimenta está enquadrado nesse 
último. O parlamentar defende que 
maiores de 18 anos, que compro-
vem a necessidade da utilização do 
produto,  podem adquirir embala-
gens com até cem mililitros do gás.

“As pessoas vão ter que se ca-
dastrar para que a autoridade com-
petente (Exército) saiba quem está 
comprando aquele tipo de equipa-
mento. O comprador deverá ter in-
formação mínima de capacitação 
para o uso”, concluiu.

O cadastro dessas pessoas deve-
rá ser feito pelo Exército e apresentar 

dados sobre idoneidade do compra-
dor, ocupação e endereço residen-
cial. A proposta segue para análise 
da Comissão de Constituição e Jus-
tiça e de Cidadania (CCJC).

Proposta permite porte de gás de
pimenta para proteção do cidadão comum

Deputado Guilherme Campos (SP)

A Comissão de Desenvolvimen-
to Urbano (CDU) aprovou, na 
quarta-feira (7), o substitutivo do 
deputado Heuler Cruvinel (GO), 
vice-líder do PSD, ao Projeto de Lei 
2.043/11, de autoria do deputado 
Ricardo Izar (SP), que regulamen-
ta a profi ssão de paisagista.

O substitutivo acolhe solicita-
ções de paisagistas e arquitetos 
ao retirar do texto original compe-
tências confl itantes para as duas 
profi ssões como, por exemplo, a 
elaboração de estudos e projetos 
em arquitetura paisagista, que fi ca-
rá somente a cargo dos arquitetos.

Na opinião do parlamentar, são 
categorias que devem caminhar 
juntas. “É inegável a importância 

desses profi ssionais para atuar 
com questões de desenvolvimento 
urbano sustentável. Bem como é 

igualmente inegável a importância 
artística da profi ssão e suas con-
sequências positivas no que se 
refere à percepção de bem-estar 
social”, justifi cou.

Heuler defendeu que a regula-
mentação da profi ssão de paisa-
gista servirá também de incentivo 
para que outras instituições de 
ensino superior ofereçam esta for-
mação profi ssional, já que atual-                                                      
mente, só existe um curso supe-
rior em todo o país.

O projeto tramita em caráter 
conclusivo e ainda será analisado 
pelas comissões de Trabalho, de 
Administração e Serviço Público 
(CTASP) e de Constituição e Justi-
ça e de Cidadania (CCJC).

Deputado Heuler Cruvinel (GO)

Substitutivo de Heuler que regulamenta
profi ssão de paisagista é aprovado


